Vorsitzende Burschenschaft der Deutschen Burschenschaft MB! Arminia-Rhenania, Maria-Theresia-Sr. 20, D-81675 München

An alle Amtsträger, Aktivitates, Altherrenvereinigungen und interessierte Verbandsbrüder der Deutschen Burschenschaft

- per elektronischer Post -

Münchener Burschenschaft Arminia-Rhenania Vorsitzende Burschenschaft der Deutschen Burschenschaft Maria-Theresia-Str. 20 81675 München

VorsDB@burschenschaft.de

7. April 2011 Zeichen: Schnellinfo 05-2011 MB! AR

DB Schnellinformation Nr. 5 im Geschäftsjahr 2011

Sehr geehrte Herren Verbandsbrüder,

mit dieser e-postalischen Nachricht erreicht Sie die fünfte Schnellinformation im Geschäftsjahr 2011.

Sie finden in dieser Schnellinformation:

- Einladung des Verbandsobmanns für Hochschul- und allgemeine Politik

Mit verbandsbrüderlichen Grüßen,

Stephan Greiner Z!Z! DB-xxx

Stellvertretender Sprecher der Deutschen Burschenschaft im Geschäftsjahr 2011

Münchener Burschenschaft Arminia-Rhenania

Sehr geehrte Herren Verbandsbrüder!

Es ist still geworden um die Hochschulpolitik. Der Marathon der Landtagswahlen in diesem Jahr, eine nach wie vor in der Arbeit befindliche Reform der Bundeswehr, diverse politische Rücktritte und "Skandale", sowie die rasanten Veränderungen in Nordafrika und dem Nahen Osten haben den Fokus- gerade auch der breiten Öffentlichkeit- weggelenkt von dem Feld, das uns gerade als Deutsche Burschenschaft von je am Herzen liegt, unser ureigenstes Interesse ist.

Dabei sind durchaus gravierende Veränderungen in der Hochschulpolitik am Gange: die einst mit Verve eingeführten- von uns als Deutscher Burschenschaft damals abgelehnten- Studiengebühren sind derzeit in vielen Bundesländern abgeschafft oder zumindest reduziert worden; die Umsetzung des auch von uns stets kritisch begleiteten Bologna-Prozesses ist in vollem Gange und gleichzeitig beobachten wir eine damit einhergehende Verschulung und in vielen Fällen auch Verflachung der akademischen Laufbahn, dem wir uns offen und kühn stellen müssen, so wie es stets burschenschaftliche Pflicht und Ehre war.

Aus diesem Grund lade ich Sie noch vor dem Burschentag ein, über diese aktuellen hochschulpolitischen Entwicklungen zu diskutieren.

Ich kann anhand des Beispiels unserer Münchner Örtlichen Burschenschaft darüber berichten, wie wir im vergangenen Jahr eine Vernetzung in hochschulpolitischen Angelegenheiten erreichen konnten, die sich möglicherweise auch auf größerer Ebene anwenden ließe.

Zugleich bin ich gespannt auf die verschiedenen Erfahrungen und Eindrücke, die Sie berichten können.

Ich würde mich daher freuen, Sie zu einer aufschlussreichen Veranstaltung am **14.05.2011** um **13:00** auf dem Hause der Münchner Burschenschaft Alemannia empfangen zu dürfen.

Nach einer sicherlich interessanten Diskussion würde ich mich freuen, wenn wir den Tag mit einer feucht-fröhlicher Kneipe auf unserem Hause beschließen können.

Für eine bessere Planung bitte ich um Anmeldung bis zum 28.04.2011 (<u>Mark-Wolfgang.Eylitz@burschenschaft.de</u>)!

Mit Bitte um Ihre zahlreiche Teilnahme verbleibe ich mit verbandsbrüderlichen Grüßen,

Mark Eylitz Z!